

1980 08 le 24 Tout est donné dès la conception. Dans l'Absolu il y a Seulement perception de la possibilité de perception

« Visiteur : Si la conscience, possédant tant de pouvoir, pénètre toutes choses et que la conscience individuelle demeure dans le corps, n'est-il pas possible que la conscience universelle possède aussi un corps ? Y-a-t-il un corps universel ou une combinaison de corps à la disposition de la conscience universelle ?

« La Conscience Universelle n'a pas de corps.

La Conscience Universelle devient manifestée dès qu'un corps, quel qu'il soit, entre en scène. »

L'essence des cinq éléments est la pâture de La Conscience Universelle.

Visiteur: Existe-t-il des liens entre la conscience universelle et la conscience corporelle?

« Oui, et ces liens sont étroits.

corps?

Il y a une continuité entre la conscience individuelle et la conscience universelle.

Regardez par exemple le souffle vital, à l'extérieur il est appelé atmosphère universelle et quand vous le respirez il est votre souffle. »

Visiteur : Quelle différence entre Le Soi Suprême et l'"Âme individuelle Suprême?

« Quand vous pensez en termes de dualité vous pensez à l'âme individuelle, quand c'est global au Soi Suprême ; mais en fait, il n'v a entre eux aucune différence.

<u>Ouand C'est retranché dans le corps, assurant la temporalité, une unité de temps, C'est l'âme individuelle</u>, mais à la fin de cette période temporelle **CELA** se fond dans Le Soi Suprême »

Visiteur : Pourquoi L'Absolu Suprême, qui est un tout, qui est entier, se limite-t-il en « partie » dans le

« Il n'y a pour cela aucune raison, cela se produit, c'est tout.

Mais dans l'Absolu Suprême il n'y a pas de perception de l'existence, SEULEMENT PERCEPTION DE LA POSSIBILITE DE PERCEPTION.

Dès qu'apparaît la perception de l'existence, la dualité est là et la manifestation apparaît. »

Visiteur : Quelqu'un précédemment a dit que seulement l'homme peut être réalisé, mais il me semble que chaque cellule dans la nature est une manifestation de Dieu. Il s'agirait donc d'une idée fausse ?

« La Conscience est partout la même mais elle ne travaille qu'avec ce qu'elle connaît.

Ce qui est connu des créatures inférieures est constitué par les exigences physiques élémentaires.

Il n'y a que l'être humain qui depuis des temps très reculés a été nourri d'idées plus élevées, distinctes des aspects purement physiques et matériels.

L'être humain est capable de voler et d'aller sur la Lune, aucune autre espèce ne peut accomplir cela, l'intelligence des espèces primaires est limitée.

Il y a 840 000 unités d'espèces différentes.

Dès qu'une conception se produit dans l'une de ces espèces, IL EST FAIT UNE EMPREINTE SUR UNE SORTE DE CORPS CAUSAL, déterminant la nature de la forme à venir et son activité.



Personne n'apprend à voler à un oiseau, à nager à un poisson, à ramper à un ver, **Tout cela LUI EST DONNÉ DÈS LA CONCEPTION**.

Ce qui ne peut pas mourir est à présent fermement convaincu qu'il va disparaître avec le corps.

Comment cette peur de la mort a-t-elle pu s'introduire ? Cette peur s'appuie sur le concept que vous êtes nés, **autrement dit c'est là que réside la captivité, la servitude**.

Tout ce qu'il y a lieu de faire est de trouver Sa Propre Source et de s'y établir! »

